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Voila je vais vous parler du sport que je pratique depuis plus de 3 ans et que j'aime vraiment, à savoir :
le skateboard.

Le skate, ou SK8te, a été inventé dans les années 80 et comme par hasard au états unis et plus particulièrement
par des surfeurs qui ne savaient pas quoi faire les jours ou il n'y avait pas se vent ce qui rend la pratique de surf
plus difficile. Les premières planches étaient donc des planches de surf avec des roues ! 
 
 Dans les années 90 le skate prend son envole avec des personnes comme Tony HAWK qui sont devenues
célèbres maintenant. Mais le problème est que ces gens font uniquement de la rampe et du flat ce qui ne plait
pas à tout le monde car pour faire de la rampe il faut des structure assez grandes et surtout chères. Donc en
marge de ces rampeurs une nouvelle catégorie de skateur arrive, les streeteurs sont nés ! 
 
 
 Il faut savoir que les skate est présent dans trois discipline : la rampe, le flat et le street. La rampe tout le
monde connait et tout les monde a déjà vu même juste quelques secondes un certain Tony plusieurs mètres au
dessus d'un copping (haut de la rampe) ; le flat ce sont les gens qui font du skate sans rien juste avec une aire
de bitume et leur planche; quand au street c'est de nos jours la discipline la plus répandue (car la plus facile
d'accès) elle consiste à se promener en ville avec sa planche et de s'arrêter ou l'on pense que l'endroit est
skatable. C'est dans cette discipline que sont nées des étoiles telle que Rodney Mullen ou Bam Margera. 
 
 
 De nos jours le skate n'est plus simplement un sport mais c'est aussi un style de vie, je m'explique tout le
monde a vu un jour une bande de jeune dans la rue se balader avec les pantalons trop bas et trop grands et bien
le skate c'est ça et plus particulièrement tous les sports de ride comme le roller, le BMX et le VTT trial !!
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